

La Carta marina del historiador y geógrafo sueco **Olaus Magnus** es una de las primeras representaciones cartográficas precisas de la península escandinava. Elaborada en Roma en 1539. El mapa lo realizó para su *Historia de gentibus septentrionalibus* (una descripción de los pueblos nórdicos), aunque fue publicado unos 15 años antes de la aparición de esta obra. Olaus Magnus es generalmente considerado como el primero en proponer la idea de un paso del noreste. Esta es la segunda edición de este mapa, publicado por **Antoine Lafréry** en 1572.

Olaus Magnus incluyó en su mapa una gran cantidad de monstruos marinos, que destacan por su tamaño, su ferocidad y el peligro que representan para los marineros. Olaus pensaba que todos estos monstruos existían. A pesar de las criaturas dibujadas, la Carta Marina era el mapa más grande, más detallado y más preciso de cualquier parte de Europa hasta ese momento.

| Puedes descargarte <u>La Carta marina</u> a máxima resolución en la página de la Wikipedia. | | | | | |
|---|---------------------------------|---------------------------|---------------------|--------------------|----------|
| Puedes descargarte <u>La Carta marina</u> a máxima resolución en la página de la Wikipedia. | | | | | |
| | Puedes descargarte <u>La Ca</u> | <u>rta marina</u> a máxin | na resolución en la | a página de la Wik | xipedia. |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |
| | | | | | |